

Ausgefallene Kostüme und internationale Gäste

KKG „Mer han uns jefunge“ feiert große Kostümsitzung



Die Quallen nahmen bei der großen „KKG Mer han uns jefunge-Kostümsitzung“ Präsident Enno Berg in ihre Mitte. Foto: at

Vogelsang (at). Leuchtende Quallen, blinkende Römer und Gäste aus Berlin, Holland und sogar Australien waren im ausverkauften Pfarrsaal St. Konrad zu finden. Da ein Vereinsmitglied der KKG „Mer han uns jefunge“ Generalmanager einer Hotelkette ist, brachte er einen Gast mit und zeigte dem Aussie die fröhlichen Jecken bei der

großen Kostümsitzung. Bei den selbstgemachten oder selbst zusammengestellten Kostümen gaben sich sogar die Weitangereisten große Mühe.

„Spätestens nach einer halben Stunde schunkeln alle mit“, beobachtete Präsident Enno Berg, der den Abend im Publikum genoss. Nach fast 30 Jahren Sitzungspräsident auf der Bühne

übernahm Mario Anastasi seinen Posten.

Passend zur Legende um die Heinzelmännchen und zu den vereinseigenen, tanzenden Heinzelpänzern sowie Heinzelmännchen zu Kölle, wurde der neue Sessionsorden gestaltet. Mit dem Betätigen des Schiebers erscheinen drei fleißige Wesen in Blau mit roter Zipfelmütze.